

R A P P O R T F I N A N C I E R 2 0 2 5 F I N A N C I A L R E P O R T

Chers paroissiens,

Au début de l'année 2025, nous avons eu deux nouveaux membres sur le Conseil des affaires économique. Bernard Campeau, responsable du cimetière s'est joint à nous également Marie-Josée Nyirarukundo.

Tous les travaux du site des Pères Trappistes sont achevés. Le transfert des restes de Mgr Ritchot, celui qui a fait venir les Trappistes à Saint-Norbert, s'est fait au printemps. L'ouverture de la tombe et le transfert des restes furent un processus compliqué et rigoureux.

Une célébration pour signaler le 200^{ième} anniversaire de naissance de Mgr Noël Ritchot a eu lieu le 6 juin, la fête de St Norbert. Mgr LeGatt présida la messe, bénit de nouveau la chapelle, et l'endroit où repose Mgr Ritchot.

L'installation du nouveau plancher à la Salle Ritchot est complétée. Le résultat est reconnu comme exceptionnel.

Une révision des coûts variés du cimetière fut entamée, et le prix des lots de cimetière fut déterminé à 1,000\$ et 500\$ pour les frais perpétuels.

Le prochain item du projet de rénovation est l'installation d'un lift. Cela fait quelques années que nous en parlons et je crois que ce sera réalité en 2026. Le coût est entre 80 000 \$ et 85 000 \$.

Puisque les logiciels courants n'acceptent pas le Windows 11 ni le Microsoft 365, un nouvel ordinateur fut acheté pour le bureau paroissial.

Le chemin d'accès à l'entrée principale du Chalet fut renouvelé. Le coût de ce projet est assumé entièrement par Le Chalet. Mais la paroisse choisie d'assumer le coût d'enlèvement huit arbres au coût de 5,355 \$.

Le 31 octobre, une soirée d'Halloween eu lieu dans la Salle Ritchot. Ce fut un grand succès aux profits vers le projet rénovations.

Ayant fini leur terme, nous disons merci à Bernard Lemoine et Diane Dorge pour leurs années sur le Conseil des affaires économiques.

Conseil paroissial pour les affaires économiques

L'abbé Charles Fillion, Gilbert Hince, Louise Granger, Bernard Campeau, Marie-Josée Nyirarukundo.

Dear parishioners,

At the beginning of 2025, we welcomed two new members to the Parish Finance Council. Bernard Campeau, cemetery manager, joined us, as did Marie-Josée Nyirarukundo.

All work on the Trappist Fathers' site has been completed. The transfer of the remains of Monsignor Ritchot, who brought the Trappists to Saint-Norbert, took place in the spring. Opening the tomb and transferring the remains was a complicated and rigorous process.

A celebration marking the 200th anniversary of the birth of Monsignor Noël Ritchot took place on June 6, the feast day of St. Norbert. Archbishop LeGatt presided over Mass and blessed once again the chapel and the resting place of Noël Ritchot.

The installation of new flooring in the Ritchot Hall has been completed. The result is considered exceptional.

A review of the various cemetery costs was initiated, and the price of cemetery plots was set at \$1,000 and \$500 for Perpetual Care.

The next item on the renovation project list is the installation of a lift. Yes, we have been discussing this for several years, and I believe it will become a reality in 2026. The cost is between \$80,000 and \$85,000.

Since current software does not support Windows 11 or Microsoft 365, a new computer was purchased for the parish office.

The path leading to the main entrance of Le Chalet was renewed. The cost of this project was covered entirely by Le Chalet. However, the parish has agreed to cover the cost of removing eight trees at a cost of \$5,355.

The Halloween party in the Ritchot Hall on October 31 was a great success, with proceeds going toward the renovation project.

Having finish their term, many thanks to Bernard Lemoine and Diane Dorge for their years on the Parish Finance Council.

Parish Finance Council - Father Charles Fillion, Gilbert Hince, Louise Granger, Bernard Campeau, Marie-Josée Nyirarukundo.